

Boric y arancel: "Cuando nos tocan el cobre, no hay diferencias hacia afuera"

El Presidente aludió al multilateralismo y a la unidad nacional ante el anuncio de Donald Trump de elevar el precio de importación en 50% a EE.UU..

Leo Riquelme

Sin mencionarlo, el Presidente Gabriel Boric respondió ayer al anuncio de su par de Estados Unidos, Donald Trump, que ordenó subir el arancel cobre en 50% a partir del 1 de agosto. El mandatario envió un mensaje en pos de mantener la unidad del país frente al tema, en medio del ofrecimiento de Evelyn Matthei de disponer a sus expertos para ayudar a enfrentar la situación, lo que fue criticado por el oficialismo y su candidata presidencial, Jeannette Jara, que acusaron a la carta de Chile Vamos de aprovechamiento político.

"La minería del cobre chilena hace una contribución vital para sustituir los combustibles fósiles que calientan el planeta y para sustituirlos por energía limpia. Por ello, esperamos que la comunidad internacional no ponga trabas ni penalizaciones al cobre, sino que cami-



EL PRESIDENTE VISITÓ AYER EL MINERAL EL TENIENTE, EN RANCAGUA.

nos abiertos para que éste se siga desarrollando, porque cuanto más se restringe el cobre, más avanza también el calentamiento global", dijo Boric en la mina El Teniente de Ran-

cagua, donde celebró los 54 años de la nacionalización del mineral rojo.

A su juicio, la industria cuprífera chilena "es de clase mundial" y "es fruto del esfuerzo de generacio-

nes de chilenos y chilenas". "Es el resultado de un consenso político amplio, en donde, cuando nos tocan el cobre, no hay diferencias hacia afuera. Salimos todos a defenderlo con unidad nacional", agregó Boric.

"Chile tiene una larga tradición de multilateralismo, de respeto por el derecho internacional y exigencia del respeto al derecho internacional, de la diversificación de relaciones comerciales con un único propósito, el bienestar de Chile y sus habitantes", dijo.

"Desde las profundidades de El Teniente, quiero invitar a mis compatriotas, sin importar su color político, a mantenernos unidos en la defensa de nuestro cobre y de nuestra política comercial. Y lo vamos a hacer como corresponde en diplomacia, con prudencia y también con dignidad y con valentía. Hoy como ayer, Chile seguirá produciendo y vendiendo cobre de alta calidad al mundo a todos los países que lo necesitan", aseguró. 🇨🇱